

Compte-rendu commission Eglise/parking du 23 février

Présents :

Christophe Cheysson, maire, Joëlle Dollé, conseillère, Vinca Prost, Maria Perez, Philip Provily

Place du Caron : sont évoquées différentes idées pour sécuriser le parking. En l'état des réflexions, aucune des idées ne semble convenir.

Suite de la réflexion sur le projet d'aménagement du 5 grande rue :

- l'idée de réhabiliter juste la petite maison en une habitation, pour location, est rejetée > serait hors budget
- scinder en deux projets ? > pas retenu car l'espace reste malgré tout modeste
- refuge accueil pour des gens de passage... > est rejeté, coûteux et entraînerait une gestion et une responsabilité de la part de la mairie
- petite maison : proposition pour la destiner à l'usage du cantonnier : atelier, rangement de ses outils et matériels
- idée de Philip de faire un passage du bas vers le haut jusqu'à l'église.
- idée de Christophe, comme alternative possible à un parking - ruines romantiques : garder et valoriser certains murs, le four à pain, l'arche... faire un jardin de charme, usage comme un square (ci-dessous des exemples en photos)

Parking

- > réflexion à avoir pour les voitures, plus nombreuses dans l'avenir. La question d'un parking restera à résoudre si l'on opte pour un aménagement de type jardin de charme.
- l'idée du parking reste une proposition, en gardant l'aspect extérieur des murs et du portail. Par contre, l'arche ne pourra pas être conservée.

Parvis de l'église

Restitution des informations données par Cécile, notamment l'estimation des mètres linéaires nécessaires (cf Isabelle), et la taille en hauteur des pavés : de 6 à 12 cm. Christophe propose d'aller directement sur du 12 cm, car on peut estimer que le surcoût sera faible par rapport à une taille plus petite.

Tous les devis devront passer par un maître d'œuvre et des appels d'offres. On peut toutefois en faire faire si on veut, à titre de comparatif et pour négocier s'il y a des devis trop élevés de la part du maître d'oeuvre.